

Donnerstag, 09.02.2017

- 19:30 Selbsthilfegruppe „Emotions Anonymus“ für seelische Probleme im Andachtsraum nähere Infos unter 07572 / 7632147
- 19:30 Asylcafé im Jugendhaus in Mengen, alle sind herzlich eingeladen
- 20:00 Probe des Posaunenchores im Gemeindesaal

Sonntag, 12.02.2017

- 09:00 Gottesdienst in der Lorettokapelle Scheer, Pfarrer Schüz
- 10:00 Gottesdienst in der Pauluskirche, Pfarrer Schüz
- 10:00 Kinderkirche im Andachtsraum

VEREINSMITTEILUNGEN



BAYERNFREAKS

Bayernfreaks spenden 1500,- € an das Kinderhospiz St. Nikolaus

Januar 2017 – Spendenrekord bei den Bayernfreaks, und wie es dazu kam:

Zur großen Freude der Fanclubmitglieder, schaute im November Thiago bei den Bayernfreaks in Hohentengen vorbei. Große und kleine Fans waren begeistert von dem sympathischen Mittelfeldspieler, der geduldig Fragen beantwortete, Autogramme gab und sich von der jubelnden Menge feiern ließ. Bei Kaffee und Kuchen verbrachten die Fanclubmitglieder einen unvergesslichen Nachmittag in der Göge-Halle und beteiligten sich rege an der Verlosung von Fanartikeln für einen guten Zweck. Zusammen mit dem Erlös aus der alljährlichen Tombola der Bayernfreaks Weihnachtsfeier kam ein Rekordspendenergebnis von 1.500 Euro zusammen. Die Spendensumme geht auch in diesem Jahr wieder an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach.

Das Jahr 2016 war wieder ein ereignisreiches Jahr für den Fanclub mit vielen Highlights, an die sich die Fans noch lange erinnern werden. „Wir sind dafür sehr dankbar und möchten Menschen eine Freude machen, die gerade nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“, sagt Präsident Michael Buttlinger. Die Vorstandschaft bedankt sich ganz herzlich für die sensationelle Spendenbereitschaft der Fanclubmitglieder!



Auf dem Bild sind zusehen: von links Siegfried Buttlinger (2. Präsident von den Bayernfreaks), Mitte: Brigitte Waltl-Jensen (Pressearbeit von Kinderhospiz St. Nikolaus), rechts: Michael Buttlinger (Präsident Bayernfreaks Hohentengen), mit dem Spendenscheck über 1.500 €.

Kapellenfest in Günzkofen

Am **Sonntag, 05.02.2017** feiert Günzkofen sein Kapellenfest zu Ehren der Hl. Agatha.

- 09.30 Uhr Rosenkranz
- 10.00 Uhr Patroziniumsmesse, Segnung des Agatha-Brottes, Salz und Kerzen. Erteilung des Blasisus-Segens.
- 14.00 Uhr Dankandacht, anschl. Gemeindenachmittag im Dorfgemeinschaftshaus. Nach der Hl. Messe ist Frühshoppen im DGH. Kinder bekommen wieder Wurst und Wecken!

An die Bevölkerung ergeht herzliche Einladung zum Mitfeiern.

Der Kapellenausschuss

BLÄSERSCHULE DES MUSIKVEREINS 1819 GÖGE-HOHEENTENGEN E. V.

Herzlich Willkommen bei uns

Es freut uns sehr, dass ihr seit diesem Jahr auch ein Teil von uns geworden seid.

Im tiefen Blech unterstützt uns am Tenorhorn Amy Krall, Lola Schlewke, Erik Fischer und Jonas Hecht und an der Posaune Josefine Hammer. An der Trompete verstärken uns Romy Geier und Nils Hartmann, an der Klarinette Nina Kleiner und am Saxophon Hannah Fischer. Auch unser Schlagwerk-Register bekommt durch Claudio Lutz, Mika Rehm und Joris Zaal neuen Wind in ihre Reihen.

Wir wünschen euch von Herzen ganz viel Spaß bei eurer Ausbildung und hoffen, dass ihr noch ganz lange dabei bleibt.

Eure Jugendleitung



SERVICE RUND UM DIE UHR

Blättern Sie online

Alle Amts-, Mitteilungs- und Infoblätter können Sie auch unter www.primo-stockach.de abrufen und durchblättern.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

- » Tel. 077 71 / 93 17 - 11
- » info@primo-stockach.de

